



## 新成人の気持ち

これから社会人として様々な経験をする新成人。  
20年という節目の日を迎えた現在の心境を伺いました。



【上段】左から、福島さん、近藤さん、鈴木さん。  
【下段】左から、境さん、西田さん、関口さん。

【福島 遼己さん】  
成人式は中学時代を振り返る機会となりました。これから大人としての自覚をもった行動を心がけます。

【近藤 晴稀さん】  
多くの方々に支えられ、無事成人式を迎えることができました。今後、恩返しができるよう、日々精進していきます。

【鈴木 友梨さん】  
成人を迎え、家族や友人の大切さを実感しました。感謝の気持ちを忘れず、より一層精進していきます。

【境 航平さん】  
成人したという実感があまり湧いていませんが、これからは1人の大人として、しっかりと自覚をもって行動したいと思います。

【西田 怜史さん】  
20年間育て、寄り添ってくれた両親には、感謝の気持ちが絶えません。本当にありがとうございます。

【関口 陸さん】  
最初で最後の成人式で、私たちを育ててくれた方々へ感謝の気持ちを伝えることができました。



▲恩師の先生たちのトーク。久しぶりに先生たちの話を聞き、会場ではたくさんの笑顔が見られました。



▲旧友と楽しそうに話す場面も多く見受けられました。



第2部「恩師のことば」では、「人生は思っているよりも豊かにできている」「充実した人生を過ごしてほしい」とのメッセージが送られました。  
第3部の成人式実行委員会によるアトラクションでは、新成人へのインタビュー、小・中学校時代の写真のスライドショーの上映が行われ、会場は温かな空気に包まれていました。

# 令和2年 鳩山町成人式



①誓いのことばを述べる新成人代表の福島 遼己さん。②新成人とは一とんで記念撮影 ③式典では、小峰孝雄町長や石井計次町議会議長から新成人に激励の言葉が送られました。④スライドショーの上映。懐かしい写真を見ながら、昔の話に花を咲かせます。⑤成人式実行委員によるインタビュー。

## 旧友・恩師との再会

### 新たな道への第一歩

新成人の皆さんの「大人への門出を祝おうと、1月12日、町文化会館を会場に、令和2年成人式が行われました。

会場には、今年度成人を迎えた79人の新成人のほか、新成人のご家族や、中学校時代の恩師などたくさんの方が訪れました。式場では、式典、記念写真撮影、成人式実行委員会によるアトラクションの3部構成で行われ、旧友や恩師と久しぶりに再会し、写真を撮り合ったり、近況を語り合ったりする姿が多く見られました。

式典では、小峰町長から「どのような場所・環境でも、必ず試練や壁があります。一生懸命、真剣に生き、その壁を乗り越えた時、そこには見たことのない人生の景色が見え、その景色の向こうに、あなた方の将来の夢や希望がきつと見えるでしょう。」とのメッセージが送られました。「誓いの言葉」では、新成人を代表して福島遼己さんが「これからは、自身で思考し判断しなければならぬ。これまでの二十間で学んだことを昇華し、自身の力で道を切り開いていきます。」と話し